

24Jam

Jaga Kamtibmas, Polsek Pagutan Bersama Forkopimcam Razia Kos-kosan

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jul 3, 2022 - 09:54



Mataram NTB - Antisipasi gangguan yang mungkin saja bisa timbul di tengah masyarakat, Polsek Pagutan bersama Forkopimcam melaksanakan kegiatan Razia Gabungan Kost-kostan dalam rangka cipta kondisi menjelang Hari Raya Idul Adha yang berada di Wilayah Hukum Polsek Pagutan, Kecamatan Mataram.

Sabtu, (02/07) malam.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Pagutan bersama Forkopimcam mengatakan bahwa berdasarkan Surat Perintah Nomor : Sprin/46/ VII / HUK.6.6/2022 tanggal 2 Juli 2022, bertempat di wilayah hukum Polsek Pagutan kami melaksanakan kegiatan Razia (Pemeriksaan) terhadap penghuni kost-kostan dalam rangka cipta kondisi (CipKon) menekan dan meminimalisir tindak kejahatan 3C, Senjata Api dan Tajam, Miras dan Narkoba yang terjadi, ucapnya.



Didampingi oleh Kanit Reskrim Polsek Pagutan Aiptu Adi Harta, Kanit Samapta APTU I Made Oka Wismaya, Katim Buser Aiptu Nyoman Arya, Bhabinkamtibmas Pagesangan Timur Aiptu Sabaruddin, Bapak Kepala Lingkungan Gebang Baru dan Ketua RT Gebang Baru Kelurahan Pagesangan Timur, Kota Mataram.

Kapolsek Pagutan juga menegaskan bahwa dalam kegiatan Operasi Razia (Cipta Kondisi) dengan sasaran penghuni kost-kostan ini untuk menekan dari pada tindak kejahatan 3C, Senpi, Sajam dan Narkoba, yang sering terjadi di wilayah Pagesangan Timur wilayah hukum Polsek Pagutan, tegasnya

" Diharapkan juga dalam pelaksanaan kegiatan nantinya lebih mengutamakan humanis, sopan dan waspada terhadap diri masing-masing personil dalam melakukan tindakan Kepolisian "

Lokasi pelaksanaan kegiatan Razia yaitu Kost-kosan Jalan Gang Merpati I Lingkungan Gebang Baru, Kost-kosan sepanjang Jalan Merpati I Lingkungan Gebang Baru, Kost-kosan sepanjang jalan Setia Budi Lingkungan Gebang Baru, Kos - kosan sepanjang Jalan Melawai Gang. Selaparang V, dan Kos - kosan sepanjang Gang. Melati Kelurahan Pagesangan Timur Kecamatan Mataram

Untuk pelaksanaan kegiatan tersebut tidak terdapat hal-hal yang ditemukan mengganggu potensi gangguan keamanan dan tidak ada barang bukti yang diamankan, tambahnya

Dan sementara situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pagutan berjalan

kondusif, aman dan lancar selama pelaksanaan razia berlangsung, tutup Iptu
Sastrawan.(Adb)